
 10 の目標のうち、5 割達成できれば上出

来。さあ、あとひと月、あなたの目標達成

度を、あと 1 割引き上げましょう。実践を

通して。 

大野 勉理事（神戸ポート） 
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ユニセフ募金活動 

                 朝倉みゆき 

  

 

 

 

今年も参加しようと決めてはいたものの寒さで頬と口 

THE  SERVICE  CLUB  OF  THE  YMCA 


s Men’s

AFFILIATED  WITH  THE  INTERNATIONAL  ASSOCIATION  OF  Y’S  MEN’S  CLUB 

CHARTERED  JULY  9, 1947 

c/o KANAZAWA YMCA 44-1-202 SATOMI-CHO KANAZAWA 920-0998  JAPAN 

5月 クラブ活動状況 

第１例会（5月 17日 Thu.） 

メ   ン：朝倉、伊藤、数澤、幸正、澁谷、清水、 

西、山内、山本（浩）、山本（達） 

                (10名） 

  出席率  100％    充足率 170％           

 メネット：朝倉、伊藤、数澤、澁谷、山本 （5名） 

 ゲスト： 前田氏、吉川さん        （2名） 

                     

第２例会（5月 1日 Tue.） 

メ  ン：伊藤、数澤、澁谷、山内     (4名） 

メネット：なし               （0名） 

 

ニコニコタイム            １７,０００円 

  クラブファンド    累計    ４１６,４００円 

ＢＦポイント  

切手        0ｇ   累計        0ｇ    

現金           0 円  累計      15,720円   

円 

 

    

 

6月例会 プログラム  

と き  2018年 6月 21日（Thu.）18:30～20:30 

ところ  金沢ﾆｭｰｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ    

会 費    \3,000（会員は無料） \2,000(ﾒﾈｯﾄ)  

             

   司会 山内ミハルさん 

開 会 ・ 点 鐘        幸 正 一 誠 会 長  

主 題        司 会 者 

ワ イ ズ ソ ン グ        一 同 

今 月 の 聖 句        司 会 者 

ﾊｯﾋﾟｰﾊﾞｰｽﾃﾞｨ        幸 正 一 誠 会 長  

ゲ ス ト 紹 介        西  信 之 君  

食 前 の 感 謝        山 本 浩 一 郎 君  

ス ピ ー チ        藤 井 良 紀 氏  

       “私が見た等身大の中国”     

委 員 会 報 告        各 委 員 

ニコニコタイム        伊 藤 仁 信 君  

Ｙ Ｍ Ｃ Ａ の 歌        一 同  

閉 会 ・ 点 鐘        幸 正 一 誠 会 長  

６ 月間強調 2018    評価・計画 

 

  

 

イエスは言われた。『光は、いましばらく、あなたがたの間にあ

る。暗闇に追いつかれないように、光のあるうちに歩きなさい。 

暗闇の中を歩く者は、自分がどこへ行くのか分からない。光の子と

なるために、光のあるうちに、光を信じなさい。」 

ヨハネによる福音書 12章 35～36節 

 

 

   

 

 

 

 

            

 

 

 

 

 

          マルコによる福音書 第 13章７～８節 

 

                

 

 

 

 

 

                         

今月の聖句 （山本達也君） 

） 

会 長 幸正一誠  書  記 山内ミハル 

副 会 長 澁谷洋太郎  会 計 伊藤仁信 

直前会長 西 信 之  ﾒﾈｯﾄ会長 山本典子 

6月強調月間 

第一例会：毎月第三木曜日 18:30～20:30 

金沢ﾆｭｰｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ  Tel (076)233-1311 

第二例会：毎月１日 18:30～20:00     

金沢ﾆｭｰｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ 2F （トレド） 

 

 

国 際 会 長 主 題   「ともに光の中を歩もう」  “Let Us Walk in the Light -Together.” 

アジア地域会長主題  「ワイズ運動を尊重しよう」   “Respect Y'ｓMovement ”  

西日本区理事主題   「心身の健康づくりから、クラブの健康づくりへ」 

“Healthy mind & healthy body make healthy club”                                                                          

中 部 部 長 主 題   「愛し合い、助け合い、心はいつも青春！」  

金沢クラブ会長主題  「語り合おう 伝え合おう 楽しいワイズライフを」                                                                

 



藤井 良紀氏 プロフィール 

金沢大学法文学部法律学科卒業 

1963年 4月～2000年 3月 小企業金融公庫

（現日本政策金融公庫） 

2000年 4月～現在  ㈱クスリのアオキ、

金沢商工会議所、（財）石川県産業創出支援

機構 、北国新聞文化センター、某社日本

語教師（中国人技術実習生）  

中国との関係: 中小企業金融公庫勤務時に

中国投資関連の調査、情報提供業務を担当 

2007年および 2010年 北京語言大学留学  

金沢グッドウイルガイドネットワーク中国

語ボランティアガイド（2008年～現在） 

石川県国際交流協会登録翻訳・通訳ボラン

ティア（2005年～現在） 

  

 

     2017-2018の航海を終えて 

             会長 幸正 一誠 

 今期は 10 名のワイズメンと 7 名のメネットと

共に出航を致しました。しかし、何時もの出航と

違い、「中部丸」を母船とし帆走する航海と成り

ました。母船のキャプテンは山内ワイズ、キャビ

ネットに數澤、伊藤、 西ワイズが着任。帆走よ

りもむしろ牽引されての出航となりました。まし

てや、我が「金沢丸」には『金沢クラブ創立 70

周年』の大きなフラッグを掲げての出航でした。

クラブメンバ－は時に「中部丸」に乗船し、時に

は「金沢丸」に移りと、中部合同メネット会開催

までの 4 か月間を慌ただしく各船舶の中で過ご

しました。「金沢丸」の 10 数名の船員で、豪華客

船「中部丸」を操舵し同時に我が船も運行出来る

のか？クラブメンバ－誰しもが不安に思ってい

ました。 

しかし、山内キャプテン始めキャビネットの

面々の熱い熱意とベストパワ－に導かれ、同時に

「金沢丸」の乗組員と特にメネット船員の熱き情

熱により無事、中部部会と 70 周年記念の開催が

出来ました。開催当日の天気予報は何と「台風！」、

全国より参加予定があるのに！しかし、奇跡が起

こりました。なんと、停泊地金沢港を台風が反れ

たのです。入港中のもう一つの豪華客船「西日本

丸」の大野キャプテンが一言「わたしは、晴れ男

です。」と！ お陰様で沢山のワイズメンとメネ

ット各位に御参加を頂き盛会にして頂きました。

何にも増して、金沢クラブ全員の結束力の賜物と

感謝申し上げます。 

 後半は、通常例会を開催し、ニュ－イャ－パ－

ティ－と観桜会の二つの港へ寄港しました。寄港

地に於いては船員同士が良く食べ、良く飲み、良

く笑い親睦を計りました。「楽しく無ければワイ

ズじゃ無い」を船首フラッグに掲げている「金沢

丸」の船員ならではの楽しい寄港地の夜でした。

船尾フラッグには「語り合おう 伝え会おう 楽

しいワイズライフを」を掲げました。沢山のワイ

ズメン・メネットと語り合う機会が有りました。

しかし、それ以外の方々にフラッグテ－マを実行

出来たでしょうか？ 中々、難しい事と思います

が『明日の金沢クラブ』の存続維持の為、実行し

ましょう！！ さあ！「金沢丸」皆さ～ん「中部

丸」皆さ～ん下船の時がやってきました、この一

年ありがとうございました。 

 

 

【５月例会報告】 

 いつもゲスト紹介はメンとなった私にとって大き

な問題でした。初回は悩みに悩んで、西 信之氏に無

理矢理お願いしました。 

今回の５月第一例会の卓話は、腹話術師アーサー・

アサクラ氏（朝倉秀之）にお願いすることにしました。

そしてお願いすると、「卓話って？何話せばいいの？」

というではありませんか。私は「腹話術してくれる？」

と言ってみました。 

いよいよ当日になり幸正会長の隣りの席に朝倉が

座って、美味しそうにお食事をしていました。練習を

見る事も無くこの時を迎え、こちらはドキドキしなが

ら、無事に済みますように願いました。すると、アー

サーさんは用意をしてきたらしく、プリントを配りだ

しました。 

           

「腹話術師になる方法」  エドガー・バーゲン著 

               朝倉 秀之  訳 

腹話術にはそもそも深遠で暗黒の神秘などない。

楽しく長時間にわたり勤勉に練習して………………

……………………………………………………………

…………………………………… 

…………………………………………………………

…………… 

………………… 



『腹話術師になる方法』という本人が翻訳した本の

一部でした。そのプリントを読みながら話は始まりま

した。 

初めて腹話術を見たのはディーター先生だ、という

ことでした。その時は興味がなかったらしい。それか

ら日本では有名だった春風イチローと言う人の話に移

りました。もう亡くなった方です。実際に東京の寄席

に出演していたプロの腹話術師であり、キリスト教の

牧師でもあったということです。本人はキリスト教を

伝道するためにその腹話術を使っていたらしいです。 

皆さんのよくご存じの釜戸牧師はその春風イチロ

ーの直弟子で、テレビにも出演していたそうです。 

ではそろそろと言って、衝立の後ろに入りました。 

すると、人形と並んで再登場してきました。 

アーサー「What`s your name?」  

人形「I am Thomas Winne. 」 

アーサー「あの有名な金沢教会をつくった？」 

人形「お～イエス！どうして金沢教会を知っているの

でーすか」 

アーサー「わたしはその教会に通っているのです」 

人形「本当に？」 

アーサー「では二人で『主、我を愛す』を歌いましょ

う」 

人形「ふたりでは歌えません」 

アーサー「そうですね。互い違いに歌いましょう」 

 と歌を一緒に歌い出しました。 

ここまでのやり取りに心配はス～っと抜けて、二人

に見入ってしまいました。 

トマス・ウインの人形を作った選択も良かったな～と

思いながら拍手の中でめでたしめでたしと終了になり

ました。 

              （文責 朝倉みゆき） 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

☆西日本区大会が盛大に開催されました。 

 2018年 6月 9日（土）～10日（日）、ANAクラ

ウンプラザホテル神戸で開かれた西日本区大会

に、カナダ、ハワイ、タイ、台湾から 17 名、東

日本区から 37 名を加えて 776 名の参加がありま

した。金沢クラブからは伊藤、数澤夫妻、幸正、

澁谷、清水、西（1日）、山内の 8名が参加しまし

た。 

神戸ＹＭＣＡハンドベルクワイアーの荘厳な

演奏から幕が開きました。 

 

金沢クラブからの出席者 

 

  神戸YMCAハンドベルクワイアー 

 

先ず、バナーセレモニー。中部部旗を掲げた山 

内ミハル部長を先頭に、それぞれクラブバナーを

掲げて中部 7クラブの会長が入場しました。 

続いてびわこ部（6 クラブ）、京都部（19 クラ

ブ）、阪和部（8クラブ）、中西部（9クラブ）、六

甲部（8 クラブ）、瀬戸山陰部（5 クラブ）、西中

国部（6 クラブ）、九州部（16 クラブ）が勢ぞろ

い。 

中部部長・中部各クラブ会長・大野理事 

（残念ながら南山クラブは欠席） 

お 知 ら せ 



次に、兵庫県立長田高等学校合唱部の混声合唱、

それはそれは素敵な歌声が全会衆を魅了しまし

た。 

兵庫県立長田高等学校合唱部 

 

 基調講演はオリンピックメダリストの有森裕

子氏、“わたしとスペシャルオリンピックス活動”

と題して、その関わり、活動の様子が話されまし

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 終わって、各部長による活動報告。最前列に座

った役員その他の方々から、「〇〇さ～ん！」、「ガ

ンバレー！！」等の声援を受けながら登壇、それ

ぞれ、パワーポイントを用いて、5分（京都部と

九州部は 10 分）という制限時間の中で、画面が

出てこないクラブ、画面の変化の速さに説明がつ

いてゆけず、「飛ばします」……etc.会場からは

笑い、声援、拍手が飛び交い楽しい時間となりま

した。 

中部の部長報告者山内は、そういうことも予測

して、乏しいパソコン技術を駆使して、各クラブ

に 37 秒ずつ割り当て、各クラブから送られてき

た写真の枚数に合わせ、画面変更の秒数を決め、

発表字数を 1クラブ 200字前後にまとめ、ボイス

レコーダーに吹き込みました。それをパワーポイ

ントに入力するという作業を保育園から帰って

夜な夜な夜なべ仕事で仕上げ、4分 56秒で完成さ

せました。緊張しましたが、画面も音声も心配す

ることなく発表できました。 

 夜は、770 余名の大懇親会です。次々出される

中華料理に舌鼓を打ちながら、遠くから、近くか

ら集まった友人・知人同士、握手と抱擁の波。ス

テージではカンツリー ウェスタンバンドの演奏、

クラブ・部のアピール、会場では 2頭？の中国の

獅子舞が練り歩き、2時間があっという間に過ぎ

ていきました。 

  
カンツリーウェスタンバンドの演奏 

中
国
の
獅
子
舞 



  聖 句 担 当： 伊藤 仁信君 

ブリテン執筆： 数澤 輝夫君 

        数澤 淑子さん 

  

伊藤 仁信君     6月 3日 

2日目は、まず聖日礼拝が厳粛に守られました。

中道基夫牧師（関西大学神学部長で神戸 YMCA 理

事長）の「ポジティブネットへの招き」と題する

説教、その前後に数百名の会員が歌う讃美歌……

この祈りと讃美の歌声を日本中に響かせたいと、

胸の熱くなる思いでした。ここで捧げられた献金

241,937円は東日本大震災・熊本地震・北九州水

害の支援活動のために捧げられました。 

 続いて、事業主任報告が行われ、クラブ表彰が

行われました。5つの事業別に多くの受賞クラブ

が発表され、今期の西日本区最優秀クラブ賞は京

都トゥービークラブに授与されました。 

 金沢クラブは「Ｙサ・ユース献金優秀賞」「Ｃ

Ｓ献金 100％達成クラブ捷」「ノンドロップクラ

ブ賞」「例会出席率 90％以上クラブ賞」「ＢＦ100％

達成クラブ賞」を受賞しました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

我が家のパソコン事情 

             山本 典子 記 

 ５月の連休前に、主人の個人用のパソコン(PC)

の送受信が、まったくできなく 

なってしまいました。Outlook というプログラム

が、なくなってしまったのです。 

そのため、主人が任されている教会のホ－ムペー

ジの更新ができないし、原稿を送ってくださる

方々に連絡し、私の PC に送ってもらったりと、

東京にいた連休中も、あたふたし、気が気でなか

ったのです。連休後、主人は、なんとか自分でい

ろいろやって直そうとして、一時的に、サンダー

バードというソフトを入れ、メ－ルはできるよう

になりました。その後マイクロソフトに問い合わ 

せをして電話で２時間ほど聞きながらプログラ

ムを戻したのです。けれど、過去のデ－タは、消 

えたままでした。私は、見るに見かねて、「ミハ

ル先生にお願いして、卓話に来ていただいた、宍

戸さんに早く来ていただいたほうがいいから。」

と叫んでいました。 

最後に理事引継ぎ式、部長引き継ぎ式、主任引

き継ぎ式をもって閉会となりました。 

老いも若きもはつらつとした若々しさが、明日

への気力を倍増した大会でした。  

  （文責 山内ミハル） 

部長引き継ぎ式 

（今期の部長から次期部長へ部長バッジの着装） 

 

 

 

 

 

        

 

 

主人は、スマホにしてもPC にしても、自分で 

いろいろ試しながら覚えていくタイプで、すぐに

新しい事を覚えてしまいます。けれど、こわして

しまうリスクもかなりあると思っていました。反

対に私は、リスクを恐れて完全にわかってから、

もしくはわかっている人に聞きながら、覚えるよ

うにしていました。ですから、私のできることは、

狭い範囲の事だけです。 

 主人のOutlook が消えたのも、新しいものに変

えようといろいろ試していたためと思われます。

しばらくして、宍戸さんが来てくださり、主人が

疑問に思っていることすべてに答えてください

ました。PC は結局、新しいものを購入すること

になりましたが、同じ種類のプログラムのどちら

を選ぶ方が良いかなどいろいろアドバイスいた

だき、助かりました。私もちょうどその時期に、

講演を頼まれ、パワ－ポイントでスライドを作る

ところだったのですが、ほぼ主人がやってくれて

はいたのですが、一部、宍戸さんに解らないとこ

メ ネ ッ ト 報 

Happy Birthday 

 



ろを教えていただき、無事にスライドができ、講

演することができました。 

 数年前まで、ガラ系の携帯電話しかできなかっ

た私ですが、時代の流れはものすごく速いの 

でなんとかついていかなければと感じています。    

 そういえば、３歳の孫がスマホのゲ－ムのやり

方教えてくれたり、１歳の孫も画面を見たり、音

楽を聞いたりしていました。もうスマホやPCは、

生活の一部になっているようです。20 年後はど

うなっているのでしょうか？  

            

 
 

 
 

 

 

 

＝お知らせ＝ 

月日の経つのは早いもので、7月はキックオフ。 

メネット会も下記の日程で総会を開きます。是

非予定に入れておいてください。 

日時：2018年 7月 21日（土） 

       昼食を共にします。 

場所：未定 

      後日、数澤メネットからお知らせ

があります。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

きょう、わたしは、あなたがわたしをおつくりにな

った目的を果たすために、何かをしたでしょうか。 

きょう、わたしは、あなたが深いみこころをもって

わたしのために備えてくださった奉仕の機会をとら

えたでしょうか。 

わたしは、日常のつとめを欠かさずに行ったでしょ

うか。 

神よ、これらの問いにわたしが正直に答えることが

できるようにしてください。 

 

きょうわたしは、キリスト者としての理想をくもら

せることをしたでしょうか。 

わたしは、肉体においても、精神においても、怠惰

ではなかったでしょうか。 

わたしは、必要以上に貪欲をみたそうとしたでしょ

うか。 

わたしの心に想像したことは、きよらかな健康な思

いだったでしょうか。 

わたしは仕事の上で全く正直だったでしょうか。 

わたしが人の前に示した生き方や感情や行動は、う

らおもてのない真実なものだったでしょうか。 

どうか、これらの問いに正直に答える事ができます

ように。 

 

わたしの家庭の中で、争いを起こしたでしょうか。

それとも、平和をつくり出すものであったでしょうか。  

大きな目的や、遠大な計画のためにはりっぱなこと

を口にしていながら、一番近い隣人に対しては当然の

愛情や礼儀を欠いていなかったでしょうか。 

どうか、これらの問いに正直に答えさせてください。 

                 アーメン 

  （Ｊ．ベイリー著 朝の祈り 夜の祈り より） 

 


